
                                                                Ata Reunião nº 5 

Aos dezassete dias do mês de fevereiro do ano de 2020 pelas 10 horas, deu-se início a uma 

reunião na sala da Associação de Estudantes do Agrupamento de Escolas de Cascais, sita na 

Escola Secundária de Cascais, na qual estiveram presentes em assembleia geral elementos dos 

três órgãos principais da Associação de Estudantes e vogais da mesma. 

1) Conversa sobre os resultados e pontos de vista de cada elemento da associação sobre 

o nosso mandato e melhor distribuição de tarefas.  

Relativamente a este único ponto que foi debatido, foi decidido e foi comunicado a saída 

do  elemento Ismael Simão, secretário do conselho fiscal, da Associação de Estudantes do 

com a aprovação da AE e do próprio elemento que saiu da AE. 

 

Foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presenta ata, que depois de lida e aprovada 

será assinada pelo presidente e por mim,  vice presidente. 


